

## Coordinan atenciones

# Servicio de Salud avanza en proyecto de diálisis para Tierra del Fuego

Con el objetivo de mejorar la atención de salud renal en Tierra del Fuego, el Servicio de Salud Magallanes anunció que este miércoles 4 de junio ha publicado una consulta al mercado en la plataforma www.mercadopublico.cl.. La iniciativa busca identificar oferentes y avanzar en la licitación para concretar la construcción de una unidad de diálisis en Porvenir.

La directora del Servicio de Salud Magallanes, Verónica Yáñez, señaló que, junto al Ministerio de Salud, se están gestionando soluciones inmediatas para pacientes que requieren tratamiento de diálisis. En esta línea, se contempla la instalación de una unidad modular de hemodiálisis, lo que permitirá acelerar la implementación del servicio en la provincia.

Mientras se

materializa esta unidad, se han coordinado medidas de apoyo para pacientes que actualmente deben trasladarse a Punta Arenas para recibir tratamiento. “Hemos trabajado en conjunto con diversos actores del intersector para garantizar soporte en alimentación, alojamiento y traslados, brindando una atención integral mientras se habilita la unidad de diálisis en Porvenir”, explicó Yáñez.

Asimismo, la directora destacó el respaldo del Gobierno Regional de Magallanes y sus consejeros en este proyecto. “Este esfuerzo conjunto refleja nuestro compromiso por mejorar la calidad de atención en la región y facilitar el acceso a servicios esenciales para nuestra comunidad, en especial para los habitantes de Tierra del Fuego”, puntualizó.